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Nein Stimmt nicht ganz.
Soweit ich mich erinnern kann , hat sich Bayern beim Transfer vor 1,5 Jahren ein
Rückkaufsrecht für Sommer 2016 vertraglich fixieren lassen, dass meiner Erinnerung
nach bei 3 Millionen lag. Heißt Bayern hätte die Chance im Sommer gehabt ihn für 3
Millionen zurückzukaufen und ihn dann entweder weiterverkaufen oder behalten
können.
Deshalb würde ich Bader keinen Vorwurf machen, ansonsten hätten wir uns die Ablöse
mit Sicherheit nicht leisten können.

Diese Klausel wurde doch bei der Vertragsverlängerung entfernt
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